

LES DANGERS D'UN CYCLONE

LES DANGERS D'UN CYCLONE SONT :

Impacts des **cyclones** tropicaux. Chaque année, tempêtes et **cyclones** affectent des dizaines de pays dans le monde. Les pertes en vies humaines et les dégâts matériels sont importants en raison des vents violents, des pluies intenses, des fortes houles et des marées de tempête

En voici quelques exemples :

Habitation



Commentaire : Des maisons détruites par le cyclone ! C'est affreux.

Population



Il y a des maisons détruites, des arbres sont tombés ou arrachés.